

厚小だより

平成29年3月24日 発行

感謝！

校長 秦 直 人

3月は学校にとって、1年間の締めくくりであると同時に、卒業・離任という別れの時期でもあります。

21日、酒井教育長をはじめ、多くの来賓や保護者の皆様が見守る中で、小学校生活最後の締めくくりの行事となる「第128回卒業証書授与式」が行われました。

卒業生と在校生の思いのこもった呼びかけや爽やかな歌声が式場に響き渡り、感動的な式となりました。卒業生19名は夢や希望を抱き、6年間の成長と中学校に向けての決意を感じさせて厚岸小学校を巣立っていきました。

本日は、1年生から5年生までの児童が、それぞれの学年を修了しました。私が着任してからの半年間を見ても、それぞれの学年がその学年にふさわしい成長を遂げ、すばらしい足跡をたくさん残してくれました。

子どもたち一人一人の頑張りの様子は、担任が記した「あゆみ」をご覧ください。そして、心身共に成長したお子さんの様子をご家庭でも認め、励まし、褒めていただき、4月からの上の学年での新たなスタートに向け、やる気を高めていただければと思います。

保護者の皆様、地域の皆様に支えられた平成28年度の厚岸小学校の教育活動を無事、締めくくることができます。この1年間本当にありがとうございました。

新年度も今年度と変わらぬご理解、ご協力、ご支援をよろしく願いいたします。

子どもたちにとって事故のない有意義な春休みになるよう祈りつつ……

<4月の行事予定>

日	曜	おもな予定
1	土	年度始休業
2	日	例年、新2年生と新6年生が、入学式の準備の為に前日登校を行っています。
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	着任式 始業式 入学式 ※下校11:45
7	金	登校指導① 1年生集団下校(11:30)
8	土	
9	日	
10	月	登校指導② 1年生集団下校(11:30)
11	火	全校朝会 1年生集団下校(11:30)
12	水	1年生給食開始 ALT 二計測・聴力・視力検査
13	木	交通安全教室(予定)
14	金	児童委員会 読み聞かせ
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	全校朝会 6年生全国一斉学力学習状況調査
19	水	ALT
20	木	交通安全教室予備日
21	金	
22	土	土曜授業日 参観日 PTA総会 PTA歓迎会
23	日	
24	月	家庭訪問・保護者面談①
25	火	全校朝会 家庭訪問・保護者面談②
26	水	ALT
27	木	家庭訪問・保護者面談③
28	金	家庭訪問・保護者面談④
29	土	祝日 昭和の日
30	日	

自転車乗降の解禁については、雪解けの状況を判断して別途にご案内させていただきます。
「真龍小と統一できないか」というご意見を頂いておりますが、先方は「宮園地区からの自転車通学」があるために解禁日を早くしなければならぬ状況があります。
『安全配慮』の観点からの措置となりますのでご理解いただきますようお願い致します。

<始業式・入学式に向けて>

4月6日(木)通常通りの登校時刻になります。(玄関の靴箱および教室の配置は、所定の場所になるので表記を確かめさせていただきます。)

新しい教室に入った後、「心静か」に先生が入ってくるのを待ちましょう。(入ってくる先生が「担任」とは限りませんが…)

全校朝会と同様に体育館へ移動して「着任式」「始業式」を実施します。ここで新しい担任が発表されます。以後、「入学式」を行い、教室に戻って「学級活動」を行います。新しい教科書も渡されますのでランドセル等の準備が必要です。気持ちよく新学期のスタートを迎えさせたいものです。

< 3月の写真館 >

28年度修了。128年の歴史を重ねる。



6年生を送る会～5年生～
6送会の企画・運営は、いつも5年生の仕事です。今回は、約3週間の取り組みでした。5年生の出し物は、学芸会発表の続編という構成で「ゴジラ校長先生」が登場しました。

6年生を送る会～1年生～
「ピコ太郎」になって踊りまくった1年生たち。衣装もバッチリ決めてかっこ良かったです。（ヒョウ柄とか普通に持っているのが不思議。）



第128回卒業式～ピース～
写真屋さんが撮影する記念写真の後のリラックスした表情を収めました。この50分後に『超緊張の卒業式』が始まります。
「6年生のみなさんの制服姿…違和感無かったですね」

第128回卒業式～記念品贈呈～
6年生たちが、ものすごいエネルギーをかけて縫った『清掃用具一式=手作り雑巾』が、卒業記念品として学校へ贈呈されました。（ミシンの針は折れる、糸合わせの調子が悪くなる etc 様々な困難を乗り越えての卒業記念品でした）



お世話になりました。

この度の教職員人事異動において、本校でも対象者がおりますのでお知らせいたします。

氏名	在勤期間	異動先
教諭	19年4月1日～ 10年間	
教諭	24年4月1日～ 5年間	
教諭	24年4月1日～ 5年間	
教諭	25年4月1日～ 4年間	
教頭	28年4月1日～ 1年間	

慣れ親しんだ厚岸に

初めて厚岸小学校に来たとき、私は30歳でした。あれから10年です。現在の厚岸小学校の先生方のように若々しく邁進していた私も、すっかり年齢を重ねてしまいました・・・。

育児休暇明けの不安もあったので、慣れ親しんだ厚岸に戻ってこられて、本当によかったと思っております。楽しかった思い出も大変だった思い出もたくさんありますが、いつでも周りのみなさまに支えられて今までやってこられたと、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

ありがとうございました！

5年間、厚岸小学校で勤めさせていただきました。その間、ご縁がありまして、2度卒業生にかかわらせていただくことができ、とても思い出深いものとなりました。

また、前任校の太田小での勤務をあわせると、9年間厚岸町で勤めさせていただいたこととなります。厚岸町での経験が自分にとっての教育の基盤となっています。新天地でも、この経験を生かしていきたいと思っています。今まで本当にありがとうございました。

名残惜しい厚岸…

明るくて真っ直ぐな子ども達と勉強したり遊んだりする中で、元気とたくさんのすてきな思い出をもらいました。どんなことにも意欲的な厚岸小学校の子どもたちに、多くのことを学びました。素直で頑張りやの子どもたち、あたたかく支えて下さいました保護者の皆様、地域の皆様のお陰で、楽しく充実した5年間を過ごすことができました。厚岸小学校で学んだことや楽しい思い出を胸に、新任校でも努力していきたいと思っております。ありがとうございました。

～さようなら～

4年間お世話になりました。1年目は「おこっばばかり」、2年目は「ほめることを覚えた」、3年目は「勉強がわからない辛さを考えるようになった」、4年目は「1人ひとりに分かりやすい指導を目指すようになった」大きく言うとこのような4年間でした。自分なりに、今できることを精一杯にやってきたつもりではありましたが、子どもたちに苦しい思いをさせたことも事実です。その自分の不甲斐なさ（もちろん楽しい思い出も！）忘れず、新たな場所でもがんばっていきたくと思っています。

『厚小 LOVE』～やっぱり厚小が好きなんだ～

10年ぶりに戻ってこられた厚小。何もかもが懐かしく、毎日の仕事が本当に楽しかったです。子ども達の顔に「親の顔」を見つけられるのも月日の移り変わり故のことでした。

開校128年という道東屈指の歴史を受け継ぐ子どもたちは、内弁慶な気質ながらも「やる時は、やる」たくましさを見せてくれました。

またお会いできることを期待しつつ惜別の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。